

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) ab 01.01.2025

1. Geltungsbereich

Diese Verkaufs- und Lieferbedingungen gelten für alle Verkäufe und Lieferungen von Waren durch die Firma Kuny AG (nachfolgend „Kuny“ genannt). Entgegenstehende und/oder anders lautende Bedingungen des Käufers finden keine Anwendung. Dies gilt auch dann, wenn Kuny den anders lautenden Bedingungen nicht ausdrücklich widerspricht.

2. Preise

Für alle Verkäufe gelten die zum Zeitpunkt des Vertragsabschlusses gültigen Listenpreise von Kuny. Diese verstehen sich netto, ab Werk Küttigen (CH), inkl. Verpackung, in Schweizer Franken (CHF), ohne Abzug, zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer.

Für Lieferungen ins Ausland können Preise in einer anderen Währung als CHF vereinbart werden. Kuny behält sich hierbei Preisanpassungen vor, wenn der Wechselkurs CHF/Fremdwährung bei Lieferung mehr als 5% vom Wechselkurs bei Annahme der Bestellung abweicht.

3. Lieferbedingungen

3.1 Lieferungen innerhalb der Schweiz

Die Mindestbestellmenge beträgt CHF 300.- netto pro Auftrag. Bei Sendungen im Warenwert ab CHF 500.- netto erfolgt die Lieferung frachtfrei CPT Bestimmungsort (INCOTERMS 2020). Besondere Versandwünsche werden nach Aufwand berechnet.

3.2 Lieferungen ins Ausland

Die Mindestbestellmenge beträgt CHF/EUR 300.- netto pro Auftrag. Die Lieferung erfolgt grundsätzlich ab Werk (INCOTERMS 2020, FCA), unverzollt und unbesteuert. EU-Verzollung ist möglich.

Steuern, Abgaben, Gebühren und dergleichen, welche Kuny im Zusammenhang mit Lieferungen und Leistungen ausserhalb der Schweiz zu entrichten hat, sowie die damit verbundenen administrativen Kosten, gehen zu Lasten des Bestellers.

3.3 Lieferfristen

Die Lieferfrist beginnt, sobald die Bestellung von Kuny angenommen worden und der Vertrag damit in Kraft getreten ist. Ist statt einer Lieferfrist ein bestimmter Termin vereinbart, ist dieser gleichbedeutend mit dem letzten Tag der Lieferfrist.

4. Abrufaufträge

Abrufaufträge sind spätestens innerhalb Jahresfrist oder der vereinbarten Laufzeit abzunehmen. Ware, die nach Ablauf dieser Jahresfrist/Laufzeit nicht abgerufen worden ist, kann dennoch in Rechnung gestellt werden.

5. Zahlung

Sofern nicht anders vereinbart, lauten die allgemeinen Zahlungskonditionen: 30 Tage netto.

Bei Neukunden gilt für die ersten drei Aufträge Vorkasse. Bei Webshop-Bestellungen gilt grundsätzlich Vorkasse.

Massgebend für die Einhaltung der Zahlungsfristen ist das Datum der Zahlungsausführung durch die Bank. Kommt der Käufer mit der Zahlung in Verzug, ist Kuny berechtigt, weitere Lieferungen nur noch gegen Vorkasse oder Nachnahme auszuführen, auch wenn bei Vertragsabschluss andere Konditionen vereinbart worden sind. Nach Ablauf des Fälligkeitsmonats wird ein Verzugszins in Höhe von 10% berechnet.

Die Rechnungen werden der zeitlichen Reihenfolge nach gemäss den in der Auftragsbestätigung angegebenen Bedingungen zahlbar. Zahlungen werden stets zur Begleichung der ältesten fälligen Schuldposten und der darauf aufgelaufenen Verzugszinsen verwendet.

6. Eigentumsvorbehalt

Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung sämtlicher Forderungen aus Warenlieferungen aus der gesamten Geschäftsverbindung, einschliesslich Nebenforderungen, Schadenersatzansprüchen und Einlösungen von Schecks, Eigentum von Kuny. Der Eigentumsvorbehalt gilt anteilmässig auch dann, wenn die Ware be- oder verarbeitet worden ist. Der Käufer darf die Ware weder verpfänden noch Dritten zur Sicherung übereignen.

Bei Pfändung dieser Ware durch Dritte muss der Käufer Kuny dies unverzüglich melden. Veräussert der Käufer die ihm gelieferte Ware, gleich in welchem Zustand, tritt er hiermit bis zur vollständigen Tilgung aller Schulden aus Warenlieferungen die ihm aus Veräusserungen entstehenden Forderungen gegen seine Abnehmer mit vollen Nebenrechten Kuny ab.

7. Haftung bei Beanstandungen

Beanstandungen sind spätestens innerhalb von 8 Tagen nach Empfang der Ware an Kuny in schriftlicher Form mitzuteilen. Nach begonnener Verarbeitung der gelieferten Ware ist die Beanstandung offener Mängel ausgeschlossen. Handelsübliche oder geringe, technisch nicht vermeidbare, und/oder wirtschaftlich zumutbare Abweichungen in Materialbeschaffenheit, Farbe, Breite, Menge, Ausrüstung, Konfektionierung oder im Dessin, können nicht beanstandet werden. Bei Fabrikationsaufträgen (Spezialanfertigungen) sind Mehr- oder Minderlieferungen von 5-10%, je nach Ausführung und Menge, zu tolerieren.

Bei berechtigten Beanstandungen hat Kuny das Recht auf Nachbesserung oder Lieferung mangelfreier Ersatzware innerhalb von 8 Tagen nach Rückerhalt der Ware. In diesem Falle trägt Kuny sämtliche Frachtkosten. Die Haftung für mangelhafte Ware kann sich höchstens auf den Wert der gelieferten Ware gemäss Faktura erstrecken. Weitergehende Schadenersatzansprüche werden nicht anerkannt. Die vorstehende Haftungsbeschränkung betrifft nicht die Verletzung wesentlicher Vertragspflichten.

8. Retouren

Rücksendungen sind grundsätzlich ausgeschlossen. In Ausnahmefällen können solche ausserhalb der Gewährleistung nach vorheriger Absprache mit dem Verkaufsleiter, unter Beifügung der Original-Lieferpapiere, entgegengenommen werden. Dabei setzt Kuny den einwandfreien Zustand der Ware voraus.

9. Lieferverzug

Ist Kuny mit der Lieferung im Rückstand, so besteht ein Anspruch auf eine angemessene Nachlieferungsfrist von 2 Wochen ab Fristansetzung durch den Kunden. Bei Lieferverzug infolge höherer Gewalt, Störungen in der Energieversorgung, des Verkehrs, bei Streiks und ähnlichen Ereignissen ausserhalb unseres Einflussbereichs, entfällt jede Haftung.

10. Wahrung der Vertraulichkeit

Die Vertragsparteien behandeln alle Tatsachen vertraulich, die weder offenkundig noch allgemein zugänglich sind. Die Vertraulichkeit ist schon vor Beginn des Vertragsabschlusses zu wahren und bleibt nach Beendigung des Vertragsverhältnisses bestehen. Vorbehalten bleiben gesetzliche Aufklärungspflichten.

11. Datenschutz & Impressum

Wir weisen auf unsere Datenschutzerklärung und unser Impressum. Beide können auf www.kuny.ch eingesehen und abgerufen werden.

12. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Es gelten die vorliegenden allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen und subsidiär die Bestimmungen des schweizerischen Obligationenrechts. Die Anwendbarkeit des Übereinkommens der Vereinigten Nationen über den internationalen Warenverkehr vom 11. April 1980 (Wiener Kaufrecht SR 0.221.211.I) und des internationalen Privatrechts ist ausgeschlossen.

Ausschliesslicher Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder in Zusammenhang mit diesen Bedingungen ist Aarau, Schweiz.

Änderungen, Ergänzungen, Nebenabreden oder die teilweise Aufhebung der vorliegenden AGBs bedürfen zu ihrer Gültigkeit der Schriftform.

Dezember 2024
Kuny AG, Küttigen

Kuny AG General Terms and Conditions of Sale and Delivery

effective January 1, 2025

1. Scope

These terms and conditions of sale and delivery apply to all sales and deliveries of goods by Kuny AG (hereinafter: Kuny). Conflicting or different terms and conditions of the purchaser shall not apply. This shall apply even where Kuny does not expressly repudiate the different terms and conditions.

2. Prices

The Kuny list prices in force on the date of conclusion of the contract apply to all sales. These are net, ex works Küttingen (CH), inclusive of packaging, in Swiss francs (CHF), without deduction, plus statutory Value Added Tax.

For deliveries abroad prices may be agreed in a currency other than CHF. Kuny hereby reserves the right to adjust prices, if the rate of exchange CHF/foreign currency on delivery deviates by more than 5% from the rate of exchange on acceptance of the order.

3. Conditions of delivery

3.1 Deliveries within Switzerland

The minimum order amount is CHF 300.- net per order. Delivers to a value of goods from CHF 500.- net delivery is carriage paid CPT destination (INCOTERMS 2020). Special shipping requests are charged in accordance with expense.

3.2 Deliveries abroad

The minimum order amount is CHF/EUR 300.- net per order. In principle delivery is ex works (INCOTERMS 2020, FCA), duty unpaid and untaxed. EU customs clearance is possible.

Taxes, tolls, fees and the like, which Kuny is obliged to pay in relation to deliveries and services outside Switzerland, together with the associated administrative costs, shall be borne by the purchaser.

3.3 Delivery period

The delivery period starts when the order has been accepted by Kuny and the contract has thus entered into force. If a specific deadline is agreed instead of a delivery period, this deadline is synonymous with the last day of the delivery period.

4. Call orders

Call orders must be accepted at the latest within one year or within the agreed term. Goods, which have not yet been called on expiry of this year/term, may however be invoiced to the customer.

5. Payment

Unless otherwise agreed, the general payment conditions are 30 days net.

For new customers advance payment is required for the first three orders. Advance payment is always required for webshop orders.

The date of execution of payment by the bank is definitive for compliance with the payment deadlines. If the purchaser falls into arrears with payment, Kuny is entitled to perform further deliveries only against advance payment or cash on delivery, even if other conditions were agreed on conclusion of the contract. On the expiry of the month, in which payment is due, interest in the amount of 10% will be charged.

Invoices are payable in chronological order pursuant to the conditions specified in the order confirmation. Payments are always used to settle the oldest due debits and the interest accrued on them.

6. Retention of title

Until payment has been received in full for all liabilities for goods deliveries arising from the entire business relationship, including accessory claims, claims for compensation in damages and the encashment of cheques, the goods remain the property of Kuny. Retention of title applies pro rata even where the goods have been treated or processed. The purchaser may neither pledge the goods nor assign them to a third party as security.

The purchaser must notify Kuny without delay in the event of seizure of the goods by a third party. If the purchaser sells the goods delivered to it, irrespective of the condition of the goods, it hereby assigns to Kuny all debts incurred from deliveries of goods arising to it from accounts receivable against its purchaser from sales with full ancillary rights.

7. Liability in the event of complaints

Claims must be notified to Kuny in writing at the latest within 8 days of receipt of the goods. Once processing of the goods delivered has begun claims for obvious defects are excluded. Claims cannot be made for deviations in material properties, colour, width, quantity, equipment, assembly or design, which are customary in the trade, technically not avoidable and/or commercially reasonable. In the case of manufacturing orders (custom products) excess or short deliveries of 5-10% must be tolerated.

Where claims are substantiated, Kuny has the right, within 8 days of receipt of the returned goods, to rectification or the delivery of defectfree replacement goods. In this case Kuny shall bear all shipping costs. Liability for defective goods may not exceed the value of the goods delivered in accordance with the invoice. More extensive claims for compensation in damages are not acknowledged. The foregoing disclaimer does not apply to breach of material contractual duties.

8. Returns

In principle the return of goods is excluded. In exceptional cases such returns can be accepted outside the warranty subsequent to prior agreement with the sales manager subject to enclosure of the original delivery documents. For this purpose Kuny requires that the goods are in immaculate condition.

9. Delay in delivery

If Kuny is behind schedule with delivery, the customer may claim a reasonable extension to the period of delivery of 2 weeks from date of setting the period. Liability ceases to apply for delays in delivery due to force majeure, disruptions to power supply, disruptions to transport, in the case of strikes and similar events beyond our control.

10. Safeguarding of confidentiality

The parties to the contract shall treat in confidence all facts, which are neither apparent nor in the public domain. Confidentiality applies prior to the start of the process of concluding the contract and persists subsequent to the termination of the contractual relationship. Statutory duties to inform remain excluded.

11. Data protection and legal notice

We draw your attention to our Data Privacy Statement and our legal notice. Both can be inspected and accessed on www.kuny.ch.

12. Applicable law and Court of jurisdiction

The present General Terms and Conditions of Sale and Delivery and in a subsidiary manner the provisions of the Swiss Code of Obligations are applicable. The United Nations Convention on the International Sale of Goods of 11 April 1980 (Vienna Convention SR 0.221.21.I) and the provisions of international private law are not applicable.

Sole Court of jurisdiction for all disputes arising from or in connection with these terms and conditions is Aarau, Switzerland.

In order to be valid amendments, additions, collateral agreements and the annulment in part of the present GTCs must be in writing.

December 2024
Kuny AG, Küttingen